

# Tous à pied pour la 29<sup>e</sup> marche de la Salicorne

Pas moins de cinq parcours sont prévus pour accueillir, dimanche 18 juin, les 1 500 participants de ce grand rendez-vous des marcheurs, véritable institution dans la presqu'île.

---

## Le rendez-vous

---

L'association de marcheurs dans la presqu'île, Les Pieds salés, organise, dimanche 18 juin, la 29<sup>e</sup> édition de La Salicorne sur plusieurs circuits, au départ de la salle L'Artymès, à Mesquer, des parcours intitulés « du Mès au Castelli » qui emmèneront sur des distances de 10, 15, 20, 30 et 40 km.

La Salicorne est une randonnée pédestre, ouverte à tous, licenciés en club ou non, à réaliser seul, en famille ou entre amis et en choisissant sa distance, avec une jauge maximum d'inscriptions fixée à 1 500 personnes.

### Suivre les traces sur smartphone

Elle se déroule traditionnellement dans l'une des quatre communes partenaires, Guérande, Le Pouliguen, La Turballe et Mesquer, devenant, au fil des ans, le rendez-vous incontournable des marcheurs dans la presqu'île.

Pour cette 29<sup>e</sup> édition, « **les parcours seront préalablement balisés par les bénévoles du club guérandais** » pour les circuits de 10, 15 et 20 km. Quant aux deux autres, 30 et 40 km, « **les participants devront suivre les traces GPX sur leurs smartphones. Ils disposeront également d'un plan du circuit avec numéro de téléphone de secours** », précisent Bruno Lecoq et Yves Bellegot, respectivement président et vice-président des Pieds salés de Guérande. Les chevilles ouvrières de l'organisation de La Salicorne avec toute leur équipe de bénévoles.

Concernant le tracé des circuits, la préfecture « **interdit désormais le passage sur le territoire des marais salants du 1<sup>er</sup> mars au 31 juillet pour la préservation de la biodiversité et de la nidification des oiseaux**, poursuit Bruno Lecoq, **mais nous avons réussi à longer les marais en empruntant des parcours déjà identifiés et balisés comme chemins de petites ou de grandes randonnées** ».

## Une association qui aura 30 ans

La commission Salicorne au sein des Pieds salés travaille depuis octobre 2022 sur cette nouvelle édition, avec « **reconnaissance des circuits, préparation, formation au traçage GPX. Tout a été testé. On demandera l'avis des participants à l'arrivée des 30 et 40 km sur cette évolution technologique déjà présente dans les tracés de circuits** ».

À l'issue de cette édition, un chèque sera remis à l'Institut cancérologique de l'Ouest, nouvel exemple de l'esprit de solidarité qui prévaut parmi les marcheurs.

Le club, créé en juin 1990, célébrera en 2024 ses trente ans d'existence, en même temps que la 30<sup>e</sup> édition de La Salicorne. « **Nous commençons à réfléchir sur ce grand moment de notre association** », disent les présidents.